



Le Messager

Samedi 6 et Dimanche 7 octobre 2012

N° 991

Calendrier

Grand Rassemblement diocésain

Dimanche 14 octobre
pour célébrer les 50
ans de l'ouverture du
Concile Vatican II

- ✓ Accueil par Mgr
Santier à 14h à la
cathédrale
- ✓ Ateliers jusqu'à
16h
- ✓ Procession
- ✓ Célébration
eucharistique avec
présentation du
livre des Fragilités
et des Merveilles.

Semaine Missionnaire Mondiale

Du 14 au 21 octobre

« Rentrée paroissiale »

Après une année à la tête de la paroisse, j'avoue que cette expérience est pour moi très enrichissante. Je me réjouis de cette fructueuse et grande collaboration. Cette question que Jésus a posée aux apôtres hier, c'est à nous qu'il la pose aujourd'hui.

Je ne suis pas venu avec un programme tout fait, mais seulement avec l'Evangile de Jésus-Christ. Je veux aller à la rencontre de mes paroissiens, et de toutes les personnes qui sont loin de l'église. Le bienheureux Jean XXIII disait : « La paroisse est la fontaine du village à laquelle tout le monde vient étancher sa soif ». Cela est bien vrai. Tant d'hommes et de femmes souffrent de l'individualisme qui mine notre société. Tant de personnes sont atteintes par ce fléau de la solitude

Notre communauté paroissiale doit être le lieu de la communion fraternelle. Notre communauté paroissiale doit donc manifester ce qu'est profondément l'Eglise : une famille réunie par Dieu, et dans laquelle tous les hommes sont appelés à entrer pour vivre en frères. Enfin, notre communauté paroissiale doit être le lieu où tout homme, particulièrement le plus pauvre, est accueilli et servi comme le Christ lui-même. C'est dans le service du frère, particulièrement celui qui souffre, que se vérifiera la vérité de notre vie chrétienne. Je crois qu'effectivement, c'est la foi qui doit être la source de tous nos engagements dans le monde et dans l'Eglise :

« Par la foi, Marie a accueilli la parole de l'Ange et elle crut à l'annonce qu'elle serait Mère de Dieu... »

« Par la foi, les Apôtres laissèrent tout pour suivre le Maître... (et) ils allèrent dans le monde porter l'Évangile à toute créature... »

« Par la foi, les disciples formèrent la première communauté regroupée autour de l'enseignement des apôtres, dans la prière, la célébration de l'Eucharistie, chacun mettant en commun tout ce qu'il possédait pour subvenir aux besoins des frères... »

« Par la foi, les martyrs donnèrent leur vie pour témoigner de la vérité de l'Évangile qui les avait transformés et rendus capables de parvenir au don le plus grand de l'amour avec le pardon de leurs propres persécuteurs... »

« Par la foi, des hommes et des femmes ont consacré leur vie au Christ, laissant tout pour vivre dans la simplicité évangélique, l'obéissance, la pauvreté et la chasteté, signes concrets de l'attente du Seigneur qui ne tarde pas à venir... »

« Par la foi, au cours des siècles, des hommes et des femmes de tous âges, dont le nom est inscrit au Livre de vie (Ap 7,9) ont confessé la beauté de suivre le Seigneur Jésus là où ils étaient appelés à donner le témoignage de leur foi dans leur famille, dans la profession, dans la vie publique... »

« Par la foi, nous aussi... »

Extrait de la lettre apostolique «La porte de la foi» de Benoît XVI

Père Louines Plaisir. Curé

LE SIGNE DE LA CROIX

Le premier geste que nous faisons en entrant dans l'église, c'est le signe de la croix. Et c'est une véritable proclamation de la foi.

En le faisant à l'entrée de l'église, nous disons ce que nous venons faire en ce lieu : Nous venons nous unir au sacrifice de Jésus sur la croix et célébrer avec lui, et avec nos frères dans la foi, l'acte sauveur que Jésus-Christ a accompli pour nous.

En prononçant les paroles « *Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit* », nous proclamons notre foi en Dieu tel que Jésus nous l'a révélée : un Dieu unique en trois personnes, le Dieu Trinité.

Si, en entrant dans l'église, nous faisons le signe de la croix avec de l'eau bénite, nous proclamons que nous restons fidèles à notre baptême où ces mêmes paroles nous furent dites par le prêtre pendant qu'il versait l'eau sur notre front.

Prenons donc le temps, en entrant dans l'église, de tracer sur nous un signe de croix bien long et bien large, comme un ample vêtement de fête.

Ainsi revêtus du signe du Christ, nous serons mieux préparés pour annoncer sa mort

«jusqu'à ce qu'il vienne.» (1 Co 11-26)



L'année de la Foi s'ouvrira le 11 octobre 2012, pour le cinquantième anniversaire de l'ouverture du Concile œcuménique Vatican II, et s'achèvera le 24 novembre 2013, Solennité de Notre Seigneur Jésus-Christ, Roi de l'univers.

Cette année sera une occasion propice pour que tous les fidèles comprennent plus profondément que le fondement de la foi chrétienne est « la rencontre avec un événement, avec une Personne, qui donne à la vie un nouvel horizon et par là son orientation décisive ». Fondée sur la rencontre avec Jésus-Christ ressuscité, la foi pourra être redécouverte dans son intégrité et

dans toute sa splendeur. «De nos jours aussi, la foi est un don à redécouvrir, à cultiver et dont il faut témoigner», afin que le Seigneur «accorde à chacun de nous de vivre la beauté et la joie d'être chrétiens».

Le début de l'*Année de la Foi* coïncide avec le souvenir reconnaissant de deux grands événements qui ont marqué le visage de l'Église en nos jours : le cinquantième anniversaire de l'ouverture du Concile Vatican II et le vingtième anniversaire de la promulgation du Catéchisme de l'Église catholique.

La foi « est une compagne » de vie qui permet de percevoir avec un regard toujours nouveau les merveilles que Dieu réalise pour nous. Engagée à saisir les signes des temps dans l'aujourd'hui de l'histoire, la foi incite chacun de nous à devenir « signe vivant de la présence du Ressuscité dans le monde ».

La foi est un acte personnel en même temps que communautaire : c'est un don de Dieu, qui est vécu dans la grande communion de l'Église et doit être communiqué au monde. Chaque initiative prise pour l'*Année de la foi* veut favoriser la redécouverte joyeuse et le renouvellement du témoignage de la foi. Le but est d'inviter tous les membres de l'Église à s'engager pour que cette *Année* soit une occasion privilégiée pour partager ce que le chrétien a de plus cher : le Christ Jésus, Rédempteur de l'homme, Roi de l'univers, «principe et terme de la foi» (He 12, 2), pour une nouvelle évangélisation.

Extraits de la lettre des évêques de France

Vivre l'année de la Foi dans notre paroisse

- Nous mettrons l'accent sur la célébration de la foi dans la liturgie, et en particulier l'Eucharistie... Nous ferons en sorte que nos célébrations soient belles, nous dirons notre Foi par une récitation approfondie du Credo et du Notre Père. Tous les fidèles sont invités à y prendre part consciemment, activement et fructueusement, pour être d'authentiques témoins du Seigneur.
- Dans le *Messenger* vous pourrez au fil de l'année redécouvrir le sens de certains signes et gestes de la messe, et lire la vie de certains saints du lectionnaire de notre diocèse.
- Enfin le dimanche nous approfondirons, par un bref enseignement, le Credo dans le Symbole des apôtres et le symbole de Nicée Constantinople.

L'équipe d'EAP

Vie de la communauté

Baptêmes à Sainte Colombe

Lucas NICOLAI – Anaëlle LEDET – Alexis TESSON

Mariages à Sainte Colombe

Myriam FRANCILLETTE – Jakub KARCZ

Marie Noëlle VALLERET – Christophe LAMBERT

Cindy PESSAY – Laurent BAN

Mariages hors paroisse

Christelle NAULT – Jérôme KERDILES

Obsèques

Monsieur Maxime FOUQUE

Vos rendez-vous de la quinzaine

Concert du Conservatoire	Dimanche 7 octobre à 17h à Sainte Colombe
Préparation messe des peuples	Mardi 9 octobre à 20h au 3 rue Jaume
Petite équipe CM2	mardi à 20h30 au Moutier
KT pour enfants handicapés	Mercredi 10 octobre à 14h45 au 3 rue Jaume
Aumônerie 6	Samedi 13 octobre de 10h à 12h à Notre Dame
Rassemblement diocésain	Dimanche 14 octobre à partir de 14h à Créteil
KT CE1-CE2	Mercredi 17 octobre de 10h à 12h à Notre Dame
Réunion MCR	Jeu-di 18 octobre à 14h30 au 3 rue Jaume
KT CM1 à CM2	Samedi 20 oct. de 15h à 17 h au 3 rue Jaume
Grand groupe CM1-CM2	Dimanche 21 oct. de 9h30 à 10h30 au Moutier
Concert Voca del Coro	Dimanche 21 octobre à 17h à Sainte Colombe

Préparation messe des peuples.

L'équipe de préparation de la prochaine messe des peuples se réunira le mardi 9 octobre à 20 heures au 3 rue Jaume. Nous lançons une invitation à toutes les personnes qui souhaiteraient renforcer l'équipe afin de remplacer les départs. Venez nous rejoindre et apporter vos idées et votre concours pour la réalisation de cet événement attendu par tous.

Merci d'avance

Comment nous joindre :

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25

Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : secretariat.sainte-colombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>